
W e e k l y  R e p o r t ,  G u j y o  n a g a r a g a w a  R o t a r y  C l u b 

Ｄ２６３０  2022.7～2023.6              

郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ  

  クラブテーマ  楽  会長：小島正則 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

例会日：毎週水曜日 18：30～     例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター２F      

TEL：0575-82-3822 FAX：0575-82-5191E-mai：gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行 クラブ会報委員会 

第 ２ １ ０ ２ 回   令和 ５年 ３月 ２ ９ 日 （ 水 ） 

本 日 の 行 事   花 見 鑑 賞 例 会 

2022－23年度        小島正則会長  

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナーエレクト事務所より 

・地区大会スケジュールについて 

＊地区公共イメージ委員会より  

クラブ取材訪問対応について 

＊国際ネイチャーラン実行委員会より  

企画書及び協賛依頼について  

＊長良川環境レンジャー協会より 

 環境巡視活動開始式の案内  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２１０１例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。たいへん懐かしい味を楽しめることが出来ました。ありがとうございました。 

3 月も終わりが近づき、別れの時期が来たりしています。昨日も会議と送別会があり、遠方へ移って至れ

た方も見えました。 

高鷲のスキー場の社長さんや関係者の会がありました。話を聞くと雪が降らなかった為、道路の除雪がな

かったのでお客さんが沢山来られて調子が良いという反面、電気代がものすごく高くて、40％位が電気代だ

ったそうです。ガソリンスタンドの方も見えて話を聞くと、除雪がないせいで、燃料が売れなかったという

事でした。色々大変だと思っております。 

ここまでくる間、大和屋へスキー客がぞろぞろ入っていきました。その手前には新しくできたカンミナに

電気がついていました。商店街が明るいという事は本当にうれしく思います。 

皆さん見てたと思いますが、ＷＢＣで日本が優勝してすごいと思いました。昨日一日見ていました。 

今日はじんだ汁をいただきましたが、高鷲の方はじんだを知って見えますが、白鳥町二日町当たりではじ

んだを知らないです。松森幹事も初めて聞いたと言っておりました。僕も一時じんだに凝ったことがあり、

じんだを作るのに一番難しいのは豆の湯で加減です。それによって味が確実に変わります。 

この後はタキマタ会の方にお話をいただきたいと思いますので、会長の時間を終わります。ありがとうご

ざいました。 

 

高鷲例会（外来卓話）                    タキマタ会 代表 仲谷志保様 

 高鷲に住んでいる仲谷志保です。ご紹介いただきありがとうございます。又この場

に呼んでいただきましてありがとうございます。私たちは３年前からこの活動を始め

ました。私は今年４４歳になりますが、４１歳の時に高鷲の郷土料理が何も作れない

と思ったのがきっかけです。仲間もいましたので、今なら誰かに教えてもらえると思

い、勉強会という料理会をお願いして参加者を募ったりしたのが始まりです。何回か

して言うと人気が結構ありましたので知識を媒体にしようと思い、新聞を作ることに

なりました。今５号まで出ていますが、創刊号と2号につきましては資金が全くな

く、高鷲の補助金をいただいて制作することが出来ました。その後は補助金も頂け

ず、私たちは少しのお小遣いが出来ればと自費で何とか5号まで販売しています。 

年間購読を会員さんになっていただいて、昨年は3部発行しました。会員さんが

他の方に紹介してもらい、会員が少しずつ増えてきて、今は 200人超えたくらいで

す。それと別に全国に新聞を読んでくださる方がいて、全国に取扱店もあり、1 号

で 500部ほど販売しています。                          郷土料理新聞  

mailto:gsrc@abelia.ocn.ne.jp


最初は任意団体としてタキマタ会を立ち上げました。売上と言いますか応援金

を    

いただきますし、購読会費もいただくので申告をするにあたり、手続き上私が

個人事業主として立ち、役割としてタキマタ会は初めています、今後法人化して

5人のメンバーでやって行けたらと思います。 

先ほど食べていただいたじんだ汁につきましては、創刊号に作り方を掲載して

いますので、作っていただければと思います。                    じんだ汁 

この活動を始めたきっかけですが、この世の中、どこへ行っても同じものが食べられるがつまらない、こ

の郡上にはまだ面白い食べ物が残っていると、そう思った有志が集まった会です。 

タキマタ会の名前の由来は、高鷲のタ、  郷土料理のキ、学びのマ、食べるのタでタキマタ会です。                                  

少しずつ自分たちのご縁のある方からレシピをいただいて、今の時代に合ったレシピを作っています。                        

野田育子様  私は郷土料理新聞を作っています。主にレシピ起こしをしています。

郷土料理には分量がありません。今の人に伝える為に分量起こしをしています。ラッ

キョウを使ったアレンジも考えています。 

各家庭でも味違いますので、変わり種という形で載せたり、高鷲だけでなく郡上の

郷土料理はすたれさせたくないので、郷土食としてレシピに載せたいと思っています。 

 

委員会報告  ＊社会奉仕委員会・観桜会について  ＊ＩＤＭ報告 杉山賢君   

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 清水英志君 

小島正則君 侍JAPANやりました！やっぱりみんなすごいけど、大谷君は特にすごいと思いました。タキマ

タ会の皆様、本日はありがとうございます。 

松森正和君 普段サッカーびいきの僕ですが、ＷＢＣは面白かったです。今年はまだバスケット、ラグビー

とスポーツ観戦が楽しみです。 

寺田澄男君 ＷＢＣ世界一優勝おめでとう。タキマタ会の皆さん、今晩のお話、興味深々です。よろしくお

願いします。 

藤代昇君 侍日本が世界一になりました。たいへん感動しました。バンザイです。タキマタ会の仲谷様、野

田様、本日はご苦労様です。卓話楽しみに聞かせていただきます。じんだ汁も楽しみです。 

美谷添生君 暖かい一日でした。桜の開花が早そうです。タキマタ会の皆様ようこそ。高鷲の郷土料理の話、

楽しみです。 

山下誠君 本例会は年に一度の高鷲例会です。よろしくお願い致します。タキマタ会の皆さん、ありがとう

ございます。 

石徹白秀也君 ＷＢＣ日本優勝おめでとうございます。 

寺田正実君 ＷＢＣ楽しかったですね。 

麦島洋介君 ようこそタキマタ会様、じんだ汁期待してます。ＷＢＣ感動の連続でした。優勝おめでとうご

ざいます。 

杉山賢君 タキマタ会の皆様ようこそお出で下さいました。じんだ汁を楽しみにしてきました。ＷＢＣ日本

最高です。大谷翔平と同じ時代に生きていて本当に幸せです。 

若尾隆司君 禁煙して 9年経ちました。それまでは１日2箱から 3箱吸っていました。が、昨日出来心で 5

本も吸ってしまいました。禁煙は継続しますが、万が一タバコを吸っているところを見かけたら注意してく

ださい。出来心って怖いですね。 

大村太郎君 タキマタ会の皆様遠路ご苦労様です。高鷲例会を盛り上げて下さり、ありがとうございました。 

同文 尾村忠雄君、羽土洋司君、原義明君、畑中知昭君、山口里美君、清水英志君、鷲見啓兒君 

 

次回行事予定   

４月 ５日 ＰＥＴＳ報告          ４月１５日  地区協議会（多治見市バロー文化ホール） 

４月１２日  休会             ４月２２日  さくら道国際ネイチャーラン 

出席報告                               出席委員会 若尾隆司君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2100回 ３２名 ２１名 ９名 １名 70.97％ １名 

第 2101回 ３２名 ２０名 ７名 ４名 77.42％ １名 


